



## Rome Resources Ltd. entdeckt riesiges Silbervorkommen in Mexiko

<b>Name:</b> Rome Resources Ltd. <b>Internet:</b> <a href="http://www.romeresources.com">www.romeresources.com</a>	<b>WKN:</b> 886289 <b>ISIN:</b> CA7759011017 <b>Börsensymbol:</b> Vancouver: RMR Frankfurt: 33R
<b>Aktienanzahl:</b> 16.600.000	<b>Branche:</b> Rohstoffe
<b>Kurs: (21.07.2010)</b> 0,30 € 0,40 CAN\$	<b>Marktkapitalisierung:</b> rd. 5 Mio € rd. 6,6 Mio CAN\$
<b>Kursziel:</b> 1,00 € 1,35 CAN\$	<b>Speculative Buy</b>

Rome Resources Ltd., ein Explorationsunternehmen mit Sitz in Kanada, besitzt umfangreiche Explorationslizenzen in Argentinien und Mexiko. Diese Projekte wurden in den letzten Jahren entwickelt und haben das Potential für abbaufähige Erzkörper.

### **Assets**

#### **Argentinien – Neuquen (Vavarco)**

Vavarco ist ein 17.390 ha großes Gebiet mit viel versprechenden Goldmineralisierungen. Ein Bohrprogramm ist entwickelt und kurz vor der Umsetzung.

#### **Mexiko – Michoacan (Inguaran)**

Inguaran in der mexikanischen Provinz Michoacan ist 3.500 ha umfassendes Lizenzgebiet mit Kupfer/Gold-Erzen.

#### **Mexiko – Sonora (La Colorada)**

La Colorada in der Provinz Sonora ist ein 21.700 ha großes Gebiet, welches die alte La Colorada Goldmine (gehört nicht zu Rome) umschließt. Neueste geophysikalische Untersuchungen, und mehr als 10.000 Bodenproben haben ergeben, dass es sich um einen Graben von 12 km Länge handelt. Die Goldmineralisierung wurde über die gesamte Länge nachgewiesen. La Colorada hat das Potential, ein World Class Gold Vorkommen zu werden.

#### **Mexiko – Sonora (Don Luis)**

Dieses 30.300 ha große Gebiet galt lange Zeit als ein interessantes Goldgebiet, da in vielen Bereichen Gold nachgewiesen werden konnte. Zudem wurden vereinzelt starke Wolfram Mineralisierungen entdeckt. Wolfram ist heute ein strategisches Metall, da der Markt von China kontrolliert wird – ca. 85% der jährlichen Weltförderung stammen aus China. Damit gewinnt jedes Wolfram Vorkommen außerhalb Chinas an strategischer Bedeutung.

Jetzt hat Rome Resources den ersten Teil eines umfangreichen Explorationsprogramms auf dem Don Luis Gebiet abgeschlossen. Es wurden Bohrungen auf einer geophysikalischen Anomalie mit 700m x 1.750m Ausdehnung vorgenommen. Dabei wurde bis 400m Tiefe gebohrt. Die Sensation ist da: es handelt sich um einen geschlossenen Erzkörper der an der Oberfläche anfängt und mindestens 400m dick ist. Laut geophysikalischer Auswertung kann man von mindestens 500 m Dicke ausgehen. Und überall ist Silbererz vorhanden.

## **Ausblick**

Man geht derzeit davon aus, dass in diesem Teilgebiet der Don Luis Lizenz mindestens 500 Millionen t Erz vorhanden sind mit Minimum 350 Mio. Unzen Silber, dazu erhebliche, noch nicht vermessene Mengen Wolfram. Allein das Silber hat einen Marktwert von US\$ 6,3 Mrd. Das Vorkommen kann mit niedrigen Kosten im Tagebau abgebaut werden. Zudem liegt es nur 45km entfernt von der Provinzhauptstadt Hermosillo mit exzellenter Infrastruktur. Es handelt sich um ein typisches „Bulk Tonnage“ Vorkommen, d. h. große Mengen Erz mit niedrigem Gehalt pro Tonne. Dieser Typ von Vorkommen zeichnet den modernen Bergbau aus, da hier auf einfachste Weise das Erz mit großen Bulldozern kostengünstig abgebaut werden kann (Beispiel: Barrick Gold, der Nr. 1 Goldproduzent weltweit). Trotz der exzellenten Voraussetzungen soll nur eine sehr konservative Bewertung vorgenommen werden. Wir nehmen daher nur einen Bewertungsansatz von 1 US\$ pro Unze Silber an. Demnach ergäben sich US\$ 350 Mio. Bei 16,6 Mio. ausstehender Aktien ergäben sich US\$ 21 pro Aktie (= CAD 22 oder E. 16,50 pro Aktie). Es besteht noch weiteres Entdeckungspotential auf Don Luis und in dieser Bewertung ist das Wolfram nicht enthalten.

Wir haben die anderen umfangreichen Lizenzgebiete in Mexiko und Argentinien, die alle über ein exzellentes Potential verfügen, nicht berücksichtigt.

**Fazit: Rome Resources Ltd. ist eine der attraktivsten Rohstoffaktien weltweit. Die Neubewertung ist nur noch eine Frage der Zeit. Wir sehen daher Rome Resources weiterhin als Speculative Buy mit einem erhöhten kurzfristigen Kursziel von Euro 1,00. Mittel- bis langfristig erwarten wir deutlich höhere Kurse.**

---

### Disclaimer:

Die auf der Internetseite, Pressemitteilung oder im Research der "YALTA advisory GmbH", nachfolgend auch "Börsendienst" genannt, enthaltenen Marktberichte, Analysen und Empfehlungen sind keine Aufforderungen zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren und stellen auch keine Zusicherung hinsichtlich der weiteren Kursentwicklung der genannten Wertpapiere dar. Den Inhalten liegen Quellen zugrunde, die der Herausgeber zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Dokuments für verlässlich hielt. Dennoch kann keine Haftung oder Garantie für die Aktualität, Richtigkeit, Angemessenheit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen sowie für Vermögensschäden übernommen werden - weder ausdrücklich noch stillschweigend. Jedes Investment in Anleihen, Aktien, Optionen oder Derivaten ist mit Risiken behaftet. Eine Investitionsentscheidung hinsichtlich eines Wertpapiers darf nicht auf der Grundlage der Informationen dieses Börsendienstes erfolgen. Die Redakteure, Mitarbeiter und der Herausgeber dieses Börsendienstes haben Wertpapiere, Optionen, Futures und andere Derivate sowie Investments in ihrem Besitz, über die im Rahmen dieses Börsendienstes berichtet wird. Hinweis nach §34 WPHG zur Begründung möglicher Interessenkonflikte: Herausgeber und damit verbundene Unternehmen sowie Mitarbeiter der YALTA advisory GmbH, die an der Erstellung dieses Researchs beteiligt sind, besitzen Anteilsscheine an Aktien, die in dieser Ausgabe besprochen werden. Die YALTA advisory GmbH hält ein Beratungsmandat an dem hier besprochenen Unternehmen. Bitte beachten Sie auch die Allgemeinen Geschäftsbedingungen und den Disclaimer unter [www.yaltaag.de](http://www.yaltaag.de)